



Bern, 15. Juni 2024

Anerkennungsschreiben Nationale Aktionstage Behindertenrechte

Sehr geehrtes Projektteam des Kantons Luzern

Die Nationalen Aktionstage Behindertenrechte liegen hinter uns. Während eines Monats fanden rund 1000 Aktionen statt. Kulturelle, sportliche, politische, touristische, experimentelle und gastronomische Veranstaltungen haben gezeigt, wie gelebte Inklusion aussieht. Das Publikumsinteresse war gross, und die Medienberichterstattung war vielfältig – über alle Sprachregionen hinweg!

Der Aktionsmonat war ein voller Erfolg. Die Nationalen Aktionstage Behindertenrechte sind auch das Resultat einer intensiven und vertrauensvollen Zusammenarbeit: Bund, Kantone und die Zivilgesellschaft haben mit den Nationalen Aktionstagen Behindertenrechte gemeinsam ein Zeichen gesetzt, ein Zeichen für Gleichstellung, Partizipation und Zugänglichkeit. Die gelungene Umsetzung in den Kantonen ist auch Ihnen und dem Engagement des Projektteams in Ihrem Kanton zu verdanken. Sie haben es geschafft, die wichtigsten Partnerinnen und Partner aus der öffentlichen Hand, der lokalen Wirtschaft, den Kulturinstitutionen, den Vereinen, den Hochschulen, den Kirchen, den Behindertenorganisationen und -institutionen zusammenzuführen und zu begeistern.

Für Ihren grossen Einsatz möchte ich Ihnen meinen Dank aussprechen und Sie meiner vorzüglichen Hochachtung versichern!

Freundliche Grüsse

Elisabeth Baume-Schneider

Bundesrätin

ZUKUNFT INKLUSION
AVENIR INCLUSIF
FUTURO INCLUSIVO
FUTUR INCLUSIUN

